

Avanza recuperación de servicio eléctrico en La Habana

Image not found or type unknown



Foto: Vladimir Molina

La Habana, 11 nov (RHC) Las labores de recuperación de la capital de Cuba tras el paso del huracán Rafael ha permitido restablecer el servicio eléctrico al 91.45 por ciento de consumidores.

En estos momentos 787 mil 231 clientes tienen ese servicio, gracias al apoyo de contingentes de linieros y otros especialistas de las provincias Granma, Holguín, Las Tunas, Sancti Spíritus, Camagüey, Matanzas y Santiago de Cuba.

De acuerdo con el más reciente parte emitido por la Empresa Eléctrica de La Habana, el 89.91 por ciento de los circuitos de distribución primaria de la capital están activados, así como 39 hospitales y nueve fuentes de abasto de agua.

También se trabaja sin descanso para incrementar la cobertura de electricidad en Artemisa y llegar a Pinar del Río, informó el ingeniero Lázaro Guerra, director general de Electricidad del Ministerio de Energía y Minas.

En televisión nacional, el directivo detalló que Mayabeque (sureste de La Habana) se encuentra en un 89.7 por ciento, mientras Artemisa (sur oeste), la más afectada por el meteoro, solo está al 1.48 por ciento.

Éstas fueron las provincias que sufrieron los mayores daños por el paso del huracán Rafael.

Señaló Guerra que hoy se comienzan a calentar subestaciones en Artemisa para incrementar la cobertura de electricidad y también llegar a Pinar del Río, que no tiene daños en la red en estos momentos pero aún no tiene sistema eléctrico.

Estas provincias cuentan con el apoyo de contingentes de los territorios no afectados por Rafael a su paso por el occidente de Cuba. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369451-avanza-recuperacion-de-servicio-electrico-en-la-habana>



Radio Habana Cuba